



稲刈りが始まり新米が楽しみな季節になりました。秋晴れに黄金色の稲穂が一面に広がる田園風景は、日本らしい素晴らしい景色ですね。

当社工場がある栃木県北部の那須野が原は、江戸時代までは荒地だったのですが、先人の方々の多大な努力によって疎水が整備され、今では有数のコメの産地となっています。また、少し前になりますが、現天皇陛下の皇位継承にともなう「大嘗祭(だいじょうさい)」では、栃木県産ブランド米「とちぎの星」が採用されました。このお米は食用米ですが、酒米としても使用されていて、天鷹酒造や宇都宮酒造で醸造・発売されています。



巷では米騒動(米不足)でスーパーからコメがなくなり不安な方も多いと思いますが、兼業農家の社員の話では平年並みとのこと。ぜひ栃木県産の新米、ご賞味いただけましたら嬉しいです。

代表取締役 大江正孝



ライスレジングみ袋 お披露目発表会に参加しました



持続可能な農業の実現を目指す『未来へつなぐ農業プロジェクト』! ソフトバンク子会社の「SBプレイヤーズ」が、弊社の社員にも卒業生が多い栃木県立那須拓陽高校と連携協定を結び取り組んでいます。

飼料米「さくら福姫」の生産を通して、
・再生二期作(1度の田植えで2回収穫できる栽培技術)
・ドローンによる生育状況の撮影、データの分析
・中干しによる温室効果ガスの削減検証
・収穫した飼料米をバイオプラスチックとして活用
などなど、様々な実証実験、効果検証を行ってきました。



今回、弊社ではバイオプラスチック原料をフィルムにし印刷・製袋加工を行い、45リットルごみ袋を作成するお手伝いをいたしました。1枚につき約25%のバイオマスプラスチックが含まれていて、飼料米約6.5kgからごみ袋650枚が完成しました。

那須拓陽高校の生徒さんが考えたデザインを採用した素敵なゴミ袋が完成しました。

7月17日 那須拓陽高校にて『ライスレジングみ袋』のお披露目発表会が開催され、弊社も協力会社として参加させていただきました。素晴らしいプロジェクトに参加できてとても光栄です。



品質管理部からのお便り

環境対応 (RoHS対応) について
近年、製造業の環境に対する取り組みは、強化され続けています。その一つとしてRoHS指令があり、プラスチック包装業界に携わる皆様なら一度は聞いたことがあるのではないのでしょうか。
RoHS指令は、特定有害物質の使用規制に関するEUの法律で、現在では10物質が制限されています。
当社では、静電気対策フィルムのハイリークシリーズの全グレードにおいて、ICP発光分光分析装置とガスクロマトグラフ質量分析計を用いた分析を年1回外部機関で実施しています。
また、塩ビシュリンクフィルムのハイチューブグレードにおいては、全グレードでフタル酸フリーを実現しています。
環境対応も当社の使命として誠意を持って取り組んでいます。



【2軸シュリンクチューブ製品 弊社製造設備のご案内】



あらためてになりますが、弊社で製造しておりますフィルムは、シュリンクに関しましては、PVCシュリンクチューブ、静電気対策フィルムに関しましては、PE(L-LDPE)フィルムになります。

今回はPVC 2軸シュリンクチューブの製造機械と加工機のご紹介を致します。専用押出機が5台、延伸機が10台あります。押出機と延伸機の台数が違うのは、お客様のご注文を短納期で納品するため、フィルム成膜スピードの速い押出機で先に原管フィルム(縮まない)を製造し、台数の多い延伸機に振り分けて延伸加工することにより、スピーディーなお届けを実現しております。

更に！弊社は、フィルムの成膜から製袋加工まで一貫生産しておりますので、加工品も短納期で納品するため製袋加工機もR/溶断シール製袋機が11台、カット加工機が2台、その他穴あけ加工機が2台、打抜加工機が2台の台数で製袋加工品に関しましては短納期を実現しております。

ご希望いただき、事前にご連絡いただければ、工場見学もスケジュールを調整して実施しております。是非、一度、那須塩原にございます弊社栃木工場までお越しいただけましたら幸いです。工場見学をご希望の際は、弊社営業までお問い合わせ下さいませ。ご来工、お待ちしております。



延伸機



製袋加工



穴あけ加工

第6回 サンプラボウリング大会を開催しました。



年に一度のお楽しみ！
弊社の暑気払いイベントとして開催しているボウリング大会。2016年から開催し、コロナ禍中断期間を経て第6回大会を開催いたしました。みんなお互いのスコアをチラチラと気にしながらの接戦対決。部署を超えたチーム戦でコミュニケーションを図りながら、熱戦を繰り広げました。



今年の個人優勝、ナンバーワンは人見さん！
第1回大会準優勝、第2回大会で優勝した実力者が、7年ぶりに優勝に返り咲きました！
おめでとうございます！！！！

過去の大会の入賞者を確認したところ、
第2位第3位の常連の猛者も多く・・・チャンスはみんなにある！
来年は誰が優勝するのか楽しみです。



編集後記

今年の夏の平均気温は平年と比べると1.76度も高く、統計を取り始めてから最も暑い夏になったそうです。確かに「暑い、暑い」と口に出した数も去年より多かった気がします。紙面スペースの都合上掲載ができませんでしたが、SunShineGardenは茄子、ピーマン、モロヘイヤの夏野菜が大収穫できました。麻婆茄子、青椒肉絲と中華料理で美味しくいただきました♪
本社工場のある那須塩原市では、日が落ちるのも早くなり、朝晩だいぶ涼しく、秋の足音が近づいてきております。日中の寒暖差など気を付けてどうぞご自愛ください。



発行日：令和6年9月17日
発行：サンプラスチック株式会社
編集：サンプラNews係
次回のサンプラNEWS、
36号・秋号は11月中旬発行予定です。

